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25. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 14.12.2023

Frage-Nr.: 2056
=============

Stadtv. Serke - CDU -

Hostatoschule

Nach  dreieinhalb  Jahren  Bauphase  ist  ein  Ende  der  Arbeiten  zur  Erweiterung  der
Hostatoschule immer noch nicht in Sicht. Da auch Räume des Bestandsgebäudes saniert
werden müssen, ist die räumliche Situation an der Schule sehr angespannt. Die Schule ist
kurz vor der Auszeichnung zur musikalischen Grundschule - ohne Musikraum. Es wird ein
Konzept zum Digitalpakt erstellt - ohne Computerraum. Die Ganztagsschule kann aufgrund
der räumlichen Enge nicht allen Kindern ein warmes Mittagessen bieten oder sie in AGs
aufnehmen.

Ich frage den Magistrat:

Wie  ist  die  konkrete  Zeitplanung  für  die  Fertigstellung  des  Erweiterungsbaus  der
Hostatoschule, und wie unterstützt das Dezernat die Schule bei den Problemen aufgrund der
angespannten Raumsituation?  

Antwort:

Ein aktualisierter Bauzeitenplan liegt derzeit aufgrund von Firmenkündigungen, mangelhaft
technische Bearbeitung des Hauptgewerkes (u. a. Fassadenarbeiten) sowie Änderungen des
vorbeugenden Brandschutzes nicht vor. Der Magistrat hat der Schule kommuniziert, dass
eine Fertigstellung Mitte bis Ende 2024 geplant ist. Es findet ein regelmäßiger Austausch mit
der Schule und Schulleitung statt. 

Die  Hostatoschule  wird  kontinuierlich  in  der  Konzepterweiterung  der  multifunktionalen
Raumnutzung beraten und begleitet. Hierfür kann die Schule sowohl für die Klassenräume,
als  auch für  die Räume,  die überwiegend vom Ganztag genutzt  werden,  alternative  und
zusätzliche  Ausstattung  beantragen.  Derzeit  werden  für  alle  Kinder  des  Ganztags
brandschutzsichere Spinde für die Flure angeschafft, wodurch die Räume von Garderoben
befreit werden und mehr Platz für Ganztagsangebote bieten. Zudem wird mit dem Träger
des  Ganztags  -  Förderverein  der  Hostatoschule  e.V.  -  geplant,  ob  ein  zusätzliches
Mittagessen für die Kinder der Sekundarstufe 1 in den Räumen der Außenstelle bereitgestellt
werden kann.
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Die  Schule  erhält  2025 im Rahmen eines  Regel-Rollouts  pädagogische  Endgeräte.  Eine
Ausstattung der Schule mit Präsentationstechnik im Rahmen des Digitalpakts findet im Laufe
des Jahres 2024 statt.


